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      Annotation

    
        
          Целью магистерской диссертации является исследование эффективности инноваций в области управления персоналом в фитнес-бизнесе.  Задачи, которые решались в ходе работы: 1) описать инновационные направления в фитнесе; 2) проанализировать мировой рынок фитнес-индустрии и российский рынок. Осуществить SWOT-анализ и PEST - анализ рынка открытия фитнес-клубов; 3)  охарактеризовать компанию «Wheels&Fit» в целом; 4)  проанализировать трудовые ресурсы компании; 5)  произвести комплексный финансовый анализ компании; 6) дать общую характеристику проектируемых фитнес-клубов и описать технологию проекта; 7) рассчитать объёмы реализации, инвестиционные затраты и текущие затраты по проектам; 8) осуществить коммерческую оценку проектов и провести анализ чувствительности по каждому из предложенных вариантов; 9) выбрать наилучший вариант проекта (экономически эффективный и устойчивый). Приведен расчет инвестиционных затрат, капитальных расходов, основных средств, текущих затрат. Выполнен расчет заработной платы и накладных расходов.  Разработана технология проекта. Приведено финансово-экономическое обоснование проекта с определением экономического эффекта открытия фитнес-клубов по трем вариантам.
        

        
          The aim of the master's thesis is to study the effectiveness of innovations in the field of personnel management in the fitness business. Tasks that were solved in the course of work: 1) describe innovative directions in fitness; 2) to analyze the global market for the fitness industry and the Russian market. Perform SWOT analysis and PEST - market analysis of the opening of fitness clubs; 3) describe the company "Wheels & Fit" in general; 4) analyze the company's labor resources; 5) perform a comprehensive financial analysis of the company; 6) give a general description of the designed fitness clubs and describe the technology of the project; 7) calculate the volume of sales, investment costs and current costs for projects; 8) carry out a commercial evaluation of projects and conduct a sensitivity analysis for each of the proposed options; 9) choose the best option for the project (cost-effective and sustainable). The calculation of investment costs, capital expenditures, fixed assets, current costs. The calculation of wages and overheads. Project technology developed. The financial and economic justification of the project with the definition of the economic effect of opening fitness clubs in three ways is given.
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